
　招　　集　　期　　日 　　令和６年１１月２１日（木）　午後 ３ 時 ３０ 分

　開　　会　　場　　所 　　三郷市役所４階　　教育委員会室

　開　会　の　日　時 　　令和６年１１月２１日（木）　午後 ３ 時 ３０ 分

　及　び　宣　告　者 　　教育長　　　大　塚　正　樹

　閉　会　の　日　時 　　令和６年１１月２１日（木）　午後 ４ 時 ２２ 分

　及　び　宣　告　者 　　教育長　　　大　塚　正　樹

席次番号 　　職　　　　　　名 　氏　　　　　　名 出　欠

1 　教　　育　　長 　大　塚　　正　樹 出

　委　　員　　応　　招 2 　教育長職務代理 　小　川　　詠　二 出

　出　　席　　状　　況 3 　委　　　　   員 　濱　松　　紀　子 出

4 　委　　 　　　員 　堤　　亜  樹  子 出

5 　委　　 　　　員 　竹　谷　　賢　二 出

　　　職　　　　名 　氏　　　　　　　名 出　欠

　　学校教育部長 　菅　原　　成　之 出

　　生涯学習部長 　梅　澤　　十三男 出

　　学校教育部副部長 　田　口　　貴　子 出

　　参事兼学務課長 　佐　藤　　孝　祐 出

　　参事兼指導課長 　西　村　　美　紀 出

　　生涯学習課長 　渡　辺　　晴　美 出

　会議に出席した者 　　青少年課長 　中　村　　好　明 出

　　日本一の読書のまち推進課長 　園　田　　久美子 出

（事務局）教育総務課長 　名　川　　伸太郎 出

　　 教育総務課教育総務係長 　小　林　　剛 出

・議案第５０号から議案第５１号は原案可決

・議案第５１号は議会案件のため秘密会

　備　　　　　　　　考

（傍聴人　１名）

会議録を作成した者 （書記）教育総務係長　　　小林　剛

　　令和６年　　第１１回定例会議　　埼玉県三郷市教育委員会会議録



令和６年　　第１１回定例会議　　　　　Ｎｏ．１

　　　　　会　　　　　　　　議　　　　　　　　　事　　　　　　　　　件　　　　　　　　　名

　　　　　　　会　　　　　　議　　　　　　進　　　　　　行　　　　　　状　　　　　　況

１．出欠席の確認

２．開会の宣言

　　大塚教育長

　　　　ただ今より令和６年三郷市教育委員会第１１回定例会の会議を開会いたします。

　　　　出席委員が定足数に達しておりますので、会議は成立いたしております。

　　　　議事の日程につきましては、お手もとに配布したとおりでございます。

３．秘密会決議

　　　　お諮りいたします。議案第５１号は議会案件のため、会議規則第６条により

　　　　秘密会とすることに賛成の委員は挙手願います。

　　　　　　　　　　　　　　　　［　　委員挙手　　］　

         全員賛成であります。よって秘密会とし、日程第５以降にて審議いたします。

４．会議録承認及び署名

　　大塚教育長

　　　　日程第１　令和６年教育委員会第１０回定例会議の会議録承認及び署名について

　　　　会議録の朗読を小林係長にお願いします。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　（小林教育総務係長朗読）

　　　　令和６年教育委員会第１０回定例会議及び署名についてご異議ございませんか。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　［　「　異議なし　」　と言う人あり　］

　　　　ご異議なければ署名願います。

５．議　事

　　大塚教育長

　　　　日程第２　議案第５０号　令和６年度教育委員会の事務に関する点検評価報告書

　　　　の提出について議題とします。議案１ページをご覧ください。

　　　　議案第５０号　令和６年度教育委員会の事務に関する点検評価報告書の提出に

　　　　ついてご審議いただきたく、議案書のとおり提案いたします。

　　　　提案理由など詳細については担当課長より説明いたさせます。

　　　　　　　　　　　　　　　（提案説明：名川教育総務課長）

　　大塚教育長

　　　　議案第５０号の提案説明が終わりました。これより本案に対する質疑を行います。



令和６年　　第１１回定例会議　　　　　Ｎｏ．２

　　　　　会　　　　　　　　議　　　　　　　　　事　　　　　　　　　件　　　　　　　　　名

　　　　　　　会　　　　　　議　　　　　　進　　　　　　行　　　　　　状　　　　　　況

６．採　決

　　大塚教育長

　　　　◎議案第５０号　令和６年度教育委員会の事務に関する点検評価報告書の提出

　　　　　 について本案を原案のとおり可決することにご異議ございませんか。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　［　「　異議なし　」　と言う人あり　］

　　　　　ご異議ないものと認め、本案を原案どおり可決することに決しました。

７．教育長報告事項

　　大塚教育長

　　　　日程第３　教育長報告事項を議題とします。

　　　　教育長報告事項につきましては、担当課長より、順次報告いたさせます。

　　　　教育総務課分　 ４件 （報告者）名川教育総務課長

　　　　学務課分　 ２件 （報告者）佐藤学務課長

　　　　指導課分　 ２件 （報告者）西村指導課長

　　　　生涯学習課分 １件 （報告者）渡辺生涯学習課長

　　　　青少年課分 ４件 （報告者）中村青少年課長

　　　  日本一の読書のまち推進課分 ３件 （報告者）園田日本一の読書のまち推進課長

　　大塚教育長

　　　　教育長報告事項の報告が終わりました。ここで、教育長報告事項について、各委員

　　　　からご質問やご意見、ご提言などをいただきたいと思います。ご意見等は課ごとに

　　　　お願いします。

【教育総務課報告分について】

（質疑）大塚教育長

　　　　先ほどご説明がございましたが、小・中学校通学編成審議会の答申では、栄中学校区

　　　　の戸ヶ崎小が前川中学校区へ変更となるということでよろしいでしょうか。

（答弁）名川教育総務課長

　　　　現在、戸ヶ崎小学校は栄中学校と前川中学校に分かれておりますが、小・中学校通学

　　　　編成審議会の答申では、戸ヶ崎小学校区は前川中学校区へと変更するという案でござ

　　　　います。

（質疑）大塚教育長

　　　　分かりました。栄中学校の生徒が増加することを抑制するということでしょうか。

（答弁）名川教育総務課長

　　　　そのような案となります。



　 令和６年　　第１１回定例会議　　　　　Ｎｏ．３

　　　　　会　　　　　　　　議　　　　　　　　　事　　　　　　　　　件　　　　　　　　　名

　　　　　　　会　　　　　　議　　　　　　進　　　　　　行　　　　　　状　　　　　　況

【学務課報告分について】

（質疑）大塚教育長

　　　　令和７年度中学校入学希望状況集計結果をみると、北中学校と栄中学校が定員を

　　　　超えていますが、これは幸房小と新和小の影響でしょうか。

（答弁）佐藤学務課長

　　　　はい。児童数が多い幸房小と新和小の影響でございます。

（意見）大塚教育長

　　　　現在、栄中学校区は小・中学校通学編成審議会において、答申をいただいたとこ

　　　　ろでございますが、北中学校も対応を考えた方がよろしいと思います。

（答弁）佐藤学務課長

　　　　はい。今後検討をしていきたいと考えております。

（質疑）大塚教育長

　　　　瑞沼学校給食センターは、有事の際、防災にも役立つと聞いておりますが、開所

　　　　式典の中で、そこもお披露目するのでしょうか。

（答弁）佐藤学務課長

　　　　式典の中身については、現在検討しているところでございます。

【生涯学習課報告分について】

（質疑）大塚教育長

　　　　１１月２０日に開催した「ゲートキーパー講座」について、どのような方が参加された

　　　　のですか。

（答弁）渡辺生涯学習課長

　　　　PTAの関係者や一般の方を含め約３０名が参加されました。

（質疑）大塚教育長

　　　　学校においても人権の取り組みを行っているのでしょうか。

（答弁）菅原学校教育部長

　　　　学校においては、人権週間に合わせてイベントを含め様々な取り組みを行ってお

　　　　ります。

【青少年課報告分について】

（提言）大塚教育長

　　　　生涯学習課による人権教育や青少年課による子供・若者支援など、教育委員会も

　　　　様々な取り組みを行っておりますが、世の中では闇バイトが増えており、ニュースで

　　　　毎日報道されております。今すぐではないのですが、本市でも闇バイトと知らずに



　 令和６年　　第１１回定例会議　　　　　Ｎｏ．４

　　　　　会　　　　　　　　議　　　　　　　　　事　　　　　　　　　件　　　　　　　　　名

　　　　　　　会　　　　　　議　　　　　　進　　　　　　行　　　　　　状　　　　　　況

　　　　手をだしてしまっている方がいる可能性がありますので、注意喚起する良い方法が

　　　　ないかと思っております。

【日本一の読書のまち推進課報告分について】

（質疑）大塚教育長

　　　　北部図書館で長寿いきがい課と連携した「回想法講座」ですが、これは年齢制限

　　　　は設けていないということでよろしいでしょうか。

（答弁）園田日本一の読書のまち推進課長

　　　　はい。回想法講座については、回想法の手法を用いて地域で実践できるリーダー

　　　　を育成する目的のため、年齢制限は設けておりません。

（提言）大塚教育長

　　　　子ども司書やＲ＆Ｌはボランティアとして様々な読書イベントに参加していただいて

　　　　おりますが、ボランティアカードを導入してみるのも良いのかなと思っております。

（質疑）大塚教育長

　　　　みさと絵本サーキットの三浦太郎氏と参加した子どもの写真ですが、子どもの笑顔が

　　　　素晴らしいと感じました。

（答弁）園田日本一の読書のまち推進課長

　　　　三浦氏は大変人気のある絵本作家でございまして、当日はワークショップを終えて

　　　　撮った写真のため、良い顔で撮れたのかと思います。

８．次回委員会日程

　　大塚教育長

　　　　日程第４　次回の教育委員会開催日について

　　　　次回の会議日程を決めたいと思います。

　　　　　　◎令和６年第１２回定例会　　　　　１２月１９日（木）午後２時００分

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　市役所４階　教育委員会室

９．議　事（秘密会）

　　大塚教育長

　　　　続きまして、議案第５１号を議題とします。

　　　　秘密会で行いますので、傍聴人は退席をお願いいたします。

１０．採　決（秘密会）

１１．閉　　会



令和６年　　第１１回定例会議　　　　　Ｎｏ．５

　　　　　会　　　　　　　　議　　　　　　　　　事　　　　　　　　　件　　　　　　　　　名

　　　　　　　会　　　　　　議　　　　　　進　　　　　　行　　　　　　状　　　　　　況

　　大塚教育長

　　　　　以上で本日の議事日程は全て終了いたしました。

　　　　　これにて閉会といたします。　　

　　　　　（午後４時２２分）


